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第 １３２１回 例 会  

  令和３年７月７日（水） 

≪クラブ協議会 1≫ 

◇ 点     鐘  藤﨑 康人 会長 

◇ 国 歌 斉 唱  君  が  代 

◇ ロータリーソング 奉仕の理想 

◇ 四つのテストの唱和 山本 武広 会員  

 

◇ お 客 様 紹 介    米山記念奨学会 奨学生 アリム・イケラム 様  

◇ ニコニコ BOX 

・藤﨑 康人 会長  スピーチ無し 

 ≪本日から会長です。これから１年間よろしくお願いいたします。≫ 

・萩原 康宏 幹事   スピーチ無し 

 ≪幹事報告の際に致します。≫ 

・遠藤 忠義 会員  スピーチ無し 

 ≪2 年半程前から人材派遣会社準大手の(株)オープンループパートナーズの顧問をしています。地

方自治体のワクチン接種運営案件を大手旅行代理店が相当数受託しています。小生が旅行代理店との

人脈を生かした運営支援の結果、ＪＴＢや日本旅行が受託した中から、北は北海道から南は沖縄迄 20

ヶ所近くの地方自治体のワクチン接種案件のコールセンターやワクチン接種会場案内業務の人材派

遣再委託を、㈱オープンループパートナーズが受注出来ました。特に大規模接種案件は、よくニュー

２０２１～２０２２年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

【 会長 シェカール・メーター 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 コロナ禍でも楽しく有意義な 

クラブ運営をめざして」 

〔会長：藤﨑 康人〕 
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スになる防衛省・自衛隊東京大規模接種センターの会場案内業務で、1 日 200 名の 3 ヶ月延べ 18,000

名です。≫ 

・澤田 浩一 会員  スピーチ無し 

 ≪７月５日よりワクチン職域接種開始出来ました。ちなみに本日７月７日第２回目です。≫ 

・青木 貞雄 会員  スピーチ無し 

 ≪新型コロナ禍による活動の制約、地区グループ再編成騒動等により厳しい一年でしたが、地区初

の漆原女性ガバナー以下の地区チームを裏から支援する地区研修リーダーとして無事務めを果たす

事が出来ました。皆様のご協力に感謝します。≫ 

・飯島 一扶 様    スピーチ無し 

≪5 月の健康診断で久しぶりに異常なしとなりました。昨日活動計画書と手帳を納品する事が出来ま

した。合わせてニコニコさせていただきます。≫ 

・アリム・イケラム 様   スピーチ無し 

≪今年度もよろしくおねがいいたします。≫ 

・池田 和彦 会員   

 ≪みなさんこんにちは。前回の例会では皆勤賞をいただきありがとうございま

す。本日はニコニコではないのですが、先月八街市で小学生５人が事故に遭いそ

の内２人が亡くなるという悲惨な交通事故が有りました。トラックの運転手の飲

酒運転が原因で引き起こした事故でした。そのトラックは白ナンバーの自家用の

トラックでした。私も運送事業を営み、他に神谷会長エレクト、片岡会員の３人

が運送事業で、国土交通省より厳しい認可をとり緑ナンバーで営業をしておりま

す。白ナンバーの車とは次元が違うという事で皆さんご認識をいただきたいと思います。≫ 

◇ 結婚記念日紹介  

  加瀬間 明彦 会員   ≪７月 ６日≫     

 ◇ 誕 生 日 紹 介 

林   省 三 会員   ≪７月 １日≫     

長谷川 吉 昭 会員  ≪７月 ４日≫ 

藤 﨑 政 弘  会員   ≪７月１２日≫      

飯 島   栄  会員   ≪７月２５日≫    

川 島 孝 之  会員   ≪７月２７日≫  

◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 康人 会長  

会員の皆さん、こんにちは。今日から 2021-22 年度がスタートいたします。 

毎回、有意義な例会が催されるよう努力いたしますので、よろしくお願い

いたします。 

今年の梅雨は、初めのころは、晴れ間もあり、から梅雨のようにも思えま

したが、この 1 週間ほどは、成田も含めてかなりの降水量を記録している

様です。特に、7 月 3 日に発生した静岡県熱海市の大規模土石流災害は甚

大な被害をもたらしていて、まだ行方不明者も 20 人以上、避難住民の方も数百人いらっしゃるようで

す。被害にあわれた方々のご冥福を祈るとともに、早期の復旧を願いたいと思います。 

さて、コロナ禍が始まって、約 1 年半が経過しましたが、日本はまだコロナ禍の真っ最中で、沖縄県

には緊急事態宣言、10 都道府県の主要都市では、まんぼう（蔓延防止等重点措置）が発令されていて、

7 月 11 日までの期限になっていますが、まんぼうに関しては、更に延長が必要な状況です。このよう
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な状況下でも、IOC は一年延期とはなりましたが予定通り、今月の 23 日～8 月 8 日まで、東京 2020、

東京オリンピックを開催するようです。 

2013.9.7、IOC 総会で東京オリンピックが 1964 年の東京大会以来 56 年ぶりに日本での開催が決ま

り、日本中が 2 度目のオリンピック誘致成功を喜んだ訳です。しかし、その当時は、現在のコロナ禍

は予想もできず、まさか、オリンピックが 1 年延長されることなど、誰一人として予想していません

でした。日本でも、欧米に遅れること 2－3 か月ですが、新型ワクチン接種が始まり、高齢者や医療従

事者から接種がはじまりつつありますが、集団免疫が得られるレベルにはまだほど遠い状況です。発

生から 1 年以上経過し、その間に種々の変異株も出現し、新型コロナの流行状況はより複雑化しつつ

あり、このままワクチン接種の広がりとともに終息に向かうかは、はっきりしないようです。このよ

うに新型コロナウィルスの感染が収まらない状況でオリンピックを開催することの是非が討論されて

いますが、IOC は十分な感染対策を行いつつオリンピックを開催するようです。最近まで、観客も人

数制限しつつ 1 会場 5000 人レベルで認める方針でしたが、雲行きがあやしくなり、無観客も言及さ

れ始めました。ほんとに新型コロナウィルスの感染拡大能力は大きく、感染者が集団の中に 1 人いる

ことにより、何十人から 100 人レベルでクラスターが発生してしまいます。 

会員の皆様も、この新型コロナウィルスの蔓延により、業績の低迷を余儀なくされ、政府の援助を受

けられている会員の方も少なくないと思います。何とか、踏ん張ってこの難局を乗り切っていただき

たいと思います。 

これからもしばらくは、今まで通り、会員自身、ご家族、友人、関係者への感染防止対策は油断されま

せんよう、日々の生活や仕事にご注意されますようお願いいたします。今後の例会、親睦例会、夜間

例会等におきましても十分に感染対策を考慮しながら、種々の制限がある中でも、できるだけ楽しい

例会となりますようプログラム委員会、親睦活動委員会のメンバーの方々と工夫していきたいと考え

ています。 

本日、お客様として米山奨学生の、アリム・イケラム君がいらっしゃっています。昨年に引き続き、3

年目となりますが、今年度 1 年間、当クラブがお世話する予定です。 

本日の例会は、クラブ協議会となっています。会長の所信は、クラブ協議会でお話しさせていただき

ます。初回の会長挨拶はこの辺で締めたいと思います。 

 

◇ 2021-22 年度 地区役員委嘱状手交  

国際ロータリー第 2790 地区の 2021-22 年度 財団資金管理・寄付推進委員会  

委員長の委嘱状が藤﨑康人会長より平野伸一会員へ手交されました。 

◇ 米山記念奨学会委員会   

米山記念奨学生のアリム・イケラム様に 7 月分の奨学金が 

藤﨑康人会長より贈呈されました。 

 

◇ 新入会員認証式  

藤﨑大隆会員の認証式が行われ、藤﨑康人会長より会員証 

およびネームプレートとバッチが贈呈されました。 

そして推薦者の神谷会長エレクトよりご紹介がされました。 
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◎ 藤﨑 大隆 会員 挨拶  

皆様こんにちは。(株)オークスベストフィットネスの藤﨑と申します。 

これまでも先輩方より数々のお誘いを頂きまして大変光栄でございます。 

私の会社の本業はフィットネスクラブでして、柏と上志津にてプール等備えた総合

型の施設を運営しております。他に、整骨院を併設で２店舗、マグーナというヨガ

スタジオを柏と成田で２店舗、成田高校等へのトレーナー派遣、トレーニングルー

ムの改修のコンサルティング等させて頂いております。 

今フィットネスクラブも会員数がコロナ前の約半分になり忍耐の年とな

っております。 

私自身色々な刺激を受けながらこの一年を乗り切り明るい未来に進む為

に、このコスモポリタンロータリークラブの活動をしっかり頑張ってい

きたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

◇ 委員会報告その他 

◎ ロータリー情報・雑誌・クラブ研修委員会 奥村 國雄 委員長 

ロータリーの友、横書きの最初に 21 年 22 年度 IR 国際ロータリー会長のメッ

セージが載っております。縦書きでは元国連の事務次長のメッセージが載って

おります。是非お読み下さい。 

 

 

◇ 幹 事 報 告  萩原 康宏 幹事  

・今年幹事務めさせていただく萩原です。前幹事から、「活動計画書が終われば

仕事の半分おわったのと同じだよ」と言われていたので、本日無事にタイトなス

ケジュールで無理をお願いした飯島さんのご協力で作成できたので、半分は終わ

ったのかなと思っています。飯島さんありがとうございます。中身については、

気づいた点は教えていただきたいと思います。また、本日入会の藤﨑大隆さんは

名簿のみの掲載になっております事をご報告致します。 

 ■回  覧：白井 RC・多古 RC 週報 バギオだより 

■例会変更：印西 RC 

 ■その他：・月信７月号・ロータリーの友・ニューモラル 

・2021-22 年度活動計画書・会員名簿手帳・週報ファイル 

をメールボックスに配布しております。 

・例会終了後、理事会があります。役員・理事の方につきまして参加を宜しく 

お願い致します。 

 

クラブ協議会 １． 進行：藤﨑 康人 会長  

会長挨拶 藤﨑 康人 会長 

今年度も各委員会からの方針を各委員長の方々に発表して頂きます。 
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クラブ活動計画書８ページに今年度の国際ロータリーのシェカール

会長の考え方、今年度の地区の梶原ガバナーの考え方、これに沿った

私の方針が載っております。 

これらを当クラブでも実践できるよう活動を続け、会長として務めさ

せて頂きたいと思います。コロナ禍で色々な制限がある中でせっかく

出ていらっしゃる会員の皆様に有意義な時間を過ごして頂けるよう

に工夫したいと思います。コロナの終息がいつになるかわかりませんが皆様の健康を第一にこの一年

間考えながらやっていきたいと思っております。 

 

委員会メンバーおよび詳細につきましては 2021-22年度クラブ計画書 P43ページ以降をご覧ください。 

 

◎ クラブ戦略計画委員会 青木 貞雄 委員長   

昨年度アンケート調査を行い、その集約ができておりますがそれをどのようにして

将来の計画に結びつけるかという活動を致します。今年度は５年後の将来ビジョン、

特に奉仕活動や女性会員も含めた会員拡大の問題について委員会としての案をまと

めた上で皆さんにご提示し今年度の計画案をつくりそれに基づいて今後継続的に取

り組んでいきます。 

 

◎ 30 周年記念事業準備特別委員会 神谷 修一 委員長  

来年度、創立３０周年をむかえるにあたりその準備を行っていきます。 

基本的には２５周年の形式をとらせて頂いて、もう少し簡素にできたらと考えてお

ります。 

  

 

◎ クラブ運営管理統括委員会 神谷 修一 会長エレクト   

クラブの両輪になる、プログラム委員会と親睦委員会を統括して参りたいと思いま

す。 

各委員長の思いを大事にして、コロナ禍の中でも何ができるかを相談しながら活動

していきます。 

皆さんになるべく楽しんで頂けるよう、運営方法を模索して参ります。 

 

☆ プログラム委員会  田中 英之 委員長  

卓話を充実させることを一番に、試行錯誤して楽しい例会にしたいと思っており

ます。 

聞けて良かったという話をして下さる方を選び、積極的に活動していきたいと思

っております。 
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☆ 親睦活動委員会     長谷川 浩史 委員長   

親睦委員会では主に夜例会を担当させて頂いております。 

計画書を見ると何も活動の無い月がありますので、率先して我々のほうで引き受

けて毎月何かできるようにと考えております。有名な方をお招きできないかとい

う事も考えております。 

 

   

◎ 奉仕プロジェクト統括委員会 岩澤 弘 統括委員長 

４つの委員会を統括致します。 

今までの奉仕活動とこれからの奉仕活動について、コロナ禍３年目にも入りますの

で、今後の活動内容についてじっくりと考えていければと思います。個別の事業に

ついてはそれぞれの委員長にお任せしていきたいと考えております。 

 

 ☆ 職業奉仕委員会  藤﨑 祥弘 委員長   

具体的な事業としては、ペットボトルのふたの回収でございます。 

皆様、月の活動計画に回収日が記載されていますのでお持ち下さいますようお願い

致します。 

 

 

 ☆ 社会奉仕委員会  澤田 順行 委員長   

社会奉仕活動を通じまして成田の市民の皆様に、コスモポリタンロータリークラ

ブというこのような素敵なメンバーで構成された組織があるという事を知って頂

けるよう、努力をしていきたいと思っております。 

 

 

 ☆ 国際奉仕委員会  山本 武広 委員長  

従来から継続している PHJ の母子保健事業への支援、グローバル補助金申請の実

現に向けての活動という事で、コロナ禍ですのでカンボジアに行くという事はでき

ませんが精一杯活動していきたいと考えております。 

 

 

 ☆ 青少年奉仕委員会  加瀬 邦雄 副委員長  

RYLA セミナーへの協力、青少年健全育成事業への協力という２つの活動を致しま

す。RYLA は私も３回出ておりますが決して悪いものではありませんので、また詳

しく周知させて頂きますのでご参加頂ければと思います。 
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◎ 会員増強統括委員会 村島 義則 統括委員長  

３委員会統括致しますが、委員のほとんどが歴代会長ですので、情報を皆様が非常

に多く持っていらっしゃると思います。会員増強については、皆様方から情報を頂

いて増強していきたいと考えております。 

昨年はコロナ禍でクラブ研修のオリエンテーションが出来ませんでしたので、状況

を見て今年は盛大に親睦会ができたらと考えております。 

 

☆ 会員選考・職業分類委員会 滝澤 政樹 委員長   

新会員の候補者を幹事から頂いた時に厳正に選考するという事が仕事だと考えて

おります。コスモポリタンロータリーの会員の質がより良くなるように厳正に精

査させて頂き、理事会にあげさせて頂いて、立派な会員になって頂ければと思い

ます。適正な職業分類や未充填の職業分類項目もきちんと作って、たくさんの会

員に入会頂けるよう活動していきます。 

 

☆ ロータリー情報・雑誌・クラブ研修委員会 奥村 國雄 委員長  

ロータリーの友は委員長のところに少し前に送られて来ますので先に目を通して

ご紹介していきます。 

新会員を中心にしたオリエンテーションや親睦会は、このコロナ禍で開くことが

できなかったのでまた皆様と相談しながら考えていきたいと思います。 

 

 

◇ 点     鐘  藤﨑 康人 会長 

 

☆ 本日のお料理  メニュー  

    

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正  6月23日 7 1 名 5 名 42 名 2 6 名 2 名  6 2 . 8 6 ％ 

本 日 例 会  7 月 7 日 7 1 名 5 名 41 名 2 8 名 1 名 6 0 . 0 0 ％  
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・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


